



ANTRIEB

BOOKING

ANDREAS KRAEMER

PRESS KIT



ANTRIEB
BOOKING

ANDREAS KRAEMER BIOGRAPHY



Deutsch :

Andreas Kraemer's weg seiner Karriere st eine Geschichtsstunde die einer Legende gleicht. Bereits Anfang der 90s prägte er mit Künstlern wie Chris Liebling , DJ Rush , Adam Beyer die Techno sceene. Mit über 300 Releasen und endlosen Chart Platzierungen ist er ein Ausnahme Künstler der seines gleichen sucht. 2022 mit gleich mehreren Releasen an der Spitze der Beatport Charts und Gigs auf den größten Festivals und den besten Clubs sprechen für sich. Andreas liefert Techno ohne Kompromisse und das seit den 90ern und ein Ende ist noch lange nicht in Sicht.

Der Weg von Andreas Kraemer zum musikalischen Erfolg gleicht einer Geschichtsstunde im Techno-Genre. Im Alter von 18 Jahren erste Veröffentlichung auf dem historischen Label PCP von Marc Acardipane. Erstes eigenes Label im Alter von 20 Jahren Construct Rhythm und kurz darauf ein weiteres Label Form Recordings. Veröffentlichungen von Chris Liebling, Stigmata, Robert Natus sind dort zu finden. Von damals bis heute, 28 Jahre später, hat Andreas seinen Platz als einer der Pioniere im elektronischen Musikbusiness eingenommen und hat über 300 Vinyl-Veröffentlichungen und viele digitale Releases auf einigen der größten Labels der Techno-Szene veröffentlicht, damals wie heute.

Andreas ist einer der Pioniere der elektronischen Musikszene. Seine vergangenen und neuen Releases sind regelmäßig in den Dj-Sets von Nina Kraviz, Amelie Lens, Farrago, Kobosil, Daxj, 999999999, KlangKünstler, Deborah de Luca, Miss Djax und vielen anderen zu finden. Wenn es um treibenden, harten Techno geht, ist Andreas eine der ersten Adressen. All diese Fakten sind der Grund, warum sich viele Künstler für ihn als Produzenten entschieden haben.

2020 - 2021 Die Covid-Pandemie hat die gesamte Musikindustrie in eine Zwangspause versetzt. Andreas hat diese Zeit genutzt, um neue Projekte zu starten. Eines dieser Projekte ist Andreas Kraemer & Shadym.

In nur einem Jahr veröffentlichten sie 6 Releases auf Labels wie: DSR Digital, Hydraulix, AKRONYM Collective. Die Veröffentlichungen erhielten massive Unterstützung von Künstlern wie: Amelie Lens, Farrago, Kobosil, 999999999, Nusha, Vanessa Sukowski und vielen mehr.

LINKS:

SOUNDCLOUD

<https://soundcloud.com/andreas-kraemer>

INSTAGRAM

<https://soundcloud.com/andreas-kraemer>

FACEBOOK

<https://www.facebook.com/Kraemer.Techno>

SPOTIFY

<https://open.spotify.com/artist/7ahkgRDuQcVC6uBQMrH70c>



ANTRIEB
BOOKING

ANDREAS KRAEMER BIOGRAPHY



English

Andreas Kraemer's career path is a history lesson that resembles a legend.

Already at the beginning of the 90s he shaped the techno scene with artists like Chris Liebling, DJ Rush and Adam Beyer. With over 300 releases and endless chart placements, he is an exceptional artist without equal. 2022 with several releases at the top of the Beatport charts and gigs at the biggest festivals and the best clubs speak for themselves. Andreas has been delivering techno without compromise since the 90s and the end is not in sight for a long time.

Andreas Kraemer's path to musical success is like a history lesson in the techno genre. At the age of 18, first release on the historical label PCP by Marc Acardipane. First own label at the age of 20 Construct Rhythm and shortly afterwards another label Form Recordings. Publications by Chris Liebling, Stigmata, Robert Natus can be found there. From then until today, 28 years later, Andreas has taken his place as one of the pioneers in the electronic music business and has released over 300 vinyl releases and many digital releases on some of the biggest labels in the techno scene, both then and now. With countless DJ gigs worldwide that he has already played and his outstanding productions, you can always find him in the top rows of the sales charts.

Andreas is one of the pioneers of the electronic music scene. His past and new releases can be found regularly in the Dj sets by Nina Kraviz, Amelie Lens, Farrago, Kobosil, Daxj, 99999999, KlangkÄnster, Deborah de Luca, Miss Djax and many more. When it comes to driving, hard techno, Andreas is one of the first addresses. All of these facts are the reason why many artists have chosen him as a producer.

2020 – 2021 The Covid pandemic has put the entire music industry on a forced break. Andreas used this time to start new projects. One of these projects is Andreas Kraemer & Shadym.

In just one year they released 6 releases on labels such as: DSR Digital, Hydraulix, AKRONYM Collective. The releases received massive support from artists such as: Amelie Lens, Farrago, Kobosil, 99999999, Nusha, Vanessa Sukowski and many more.

LINKS:

SOUNDCLOUD

<https://soundcloud.com/andreas-kraemer>

INSTAGRAM

<https://soundcloud.com/andreas-kraemer>

FACEBOOK

<https://www.facebook.com/Kraemer.Techno>

SPOTIFY

<https://open.spotify.com/artist/7ahkgRDuQcVC6uBQMrH70c>